

# Boletín REDU

**El newsletter de la  
Red de Empresas de Desarrollo y Renovación Urbana**



Crédito: Plataforma Prácticas del Hábitat Urbano y Vivienda (UHPH)

## Bogotá recibió a las empresas de renovación urbana del país

Los directivos y representantes de nueve empresas de renovación urbana del país participaron en el Tercer Encuentro REDU que se realizó el 28 y 29 de octubre en Bogotá, con el objetivo de mantener activo el esfuerzo de trabajar en conjunto por la transformación de las ciudades.

"El trabajo que venimos adelantando con la REDU nos fortalece como empresas y nos permite afianzar las capacidades de ofrecerle a la ciudadanía proyectos que les abra oportunidades de desarrollo, de crecimiento y de lograr una mejor calidad de vida para todos", afirmó el gerente general de RenoBo, Carlos Felipe Reyes.

La agenda incluyó la exposición de los proyectos de urbanismo más destacados de ciudades, como Ibagué, Cali, Valledupar, Cartagena, Santa Marta y Montería, entre otras, y el desarrollo del taller 'Oportunidades e Innovación para la Renovación', a cargo de Hábitat para la Humanidad y su plataforma de Prácticas del Hábitat Urbano y Vivienda (UHPH).

Adicionalmente, los participantes recorrieron las obras del Bronx Distrito Creativo, uno de los proyectos bandera de Bogotá, con el que se transformará esta zona de la ciudad en un territorio de desarrollo de actividades comerciales, culturales y de servicios que potencien la inversión privada y la generación de empleo en industrias creativas.

## Proyecto destacado



Crédito: Edeso

### Edeso trabaja en la conectividad vial de Rionegro

La Empresa de Desarrollo Sostenible (Edeso), avanza en la construcción de la obra vial Tramo 40 Nuquí-Tablazo, un proyecto que permitirá a los habitantes de Rionegro (Antioquia) y visitantes estar más conectados y disfrutar de un tránsito más seguro. Este proyecto inicia desde la finca los Búhos en el Tablazo hasta la salida a la variable Las Palmas.

La obra tiene una inversión cercana a los 9 mil millones de pesos, provenientes de recursos de valorización, y comprende de 3.030 metros lineales de vía, con la construcción de cunetas, bordillos, obras transversales, resaltos y señalización, con lo que se garantiza una infraestructura vial de calidad y pensada para el bienestar de la comunidad. Con estas acciones, la Administración Municipal y la Edeso siguen consolidando el Plan Vial de Rionegro, proyectando una ciudad más conectada, ordenada y segura para todos.

## Noticias de la Red

Crédito: EduNorte



### EduNorte realizó foro para hablar sobre los territorios inteligentes

EduNorte realizó el primer foro '**Territorios Inteligentes: Retos y Oportunidades para el Desarrollo Urbano Sostenible**', que contó con la participación de unos 300 asistentes y representantes de los sectores público, privado y académico.

Durante el encuentro se desarrollaron cuatro paneles temáticos con expertos de instituciones y empresas, como la Gobernación de Antioquia, el IDEA, Camacol Antioquia, Pro Aburrá Norte, Metro de Medellín, SENA, Universidad de Medellín, UNIMINUTO y la Cámara de Comercio de Medellín para Antioquia, entre otros aliados. Los debates abordaron temas clave como la sostenibilidad urbana, la innovación tecnológica, la gobernanza territorial y el desarrollo rural, posicionando a Bello como referente regional en diálogo y acción por la sostenibilidad.

El foro contó, además, con un conversatorio inaugural encabezado por la alcaldesa Yulieth Lorena González Ospina; la gerente de EduNorte, Yenia Rivas Rentería, y el rector de la Universidad de San Buenaventura, Fray Ernesto Londoño Orozco.

Crédito: Edeso



### La frase destacada

"El desarrollo urbano es la base para construir ciudades más justas y sostenibles. En Edeso asumimos este compromiso con responsabilidad, garantizando que cada proyecto se ejecute con eficiencia, se cumpla con eficacia y se oriente siempre bajo principios de ética", gerente de la Empresa de Desarrollo Sostenible de Rionegro (Edeso), Johnny Cardona Márquez.